

Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Tingkatkan Keamanan Lewat Sambang Warga

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 8, 2024 - 15:00



Polres Cianjur - rabu, 6 Agustus 2024 - Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Polres Cianjur terus aktif meningkatkan keamanan dan kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan sambang. Kali ini, kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Aipda Subagjo dari Polsek Campaka, di bawah arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe.

Aipda Subagjo melakukan kunjungan ke berbagai rumah warga di wilayah hukum Polsek Campaka. Dalam sambangnya, Aipda Subagjo tidak hanya memberikan pesan-pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) tetapi juga mendengarkan berbagai keluhan dan masukan dari masyarakat.

"Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, serta untuk mendengarkan langsung permasalahan yang ada di lingkungan mereka. Dengan demikian, kita dapat bersama-sama mencari solusi terbaik demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif," ujar AKP Panglima Nayan Munthe.

Selama kegiatan sambang, Aipda Subagjo juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, serta mengajak warga untuk lebih aktif dalam kegiatan ronda malam dan selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan. Selain itu, ia juga mengimbau masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal mencurigakan di lingkungan mereka.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Campaka ini mendapatkan respons positif dari warga. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan bersilaturahmi.

"Terima kasih kepada Pak Polisi yang sudah mau datang ke rumah kami dan mendengarkan keluhan kami. Semoga kegiatan seperti ini bisa terus dilakukan agar kami merasa lebih aman," ujar salah satu warga yang dikunjungi.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., menekankan bahwa kegiatan sambang seperti ini akan terus digalakkan sebagai upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memastikan bahwa situasi kamtibmas di wilayah Cianjur tetap kondusif. "Dengan sinergi antara polisi dan masyarakat, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," tutupnya.